



## INE acepta reducir costo de elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Morena y el INE acordaron reducir el presupuesto para la elección judicial del 2025. Durante una reunión con la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, aseguró que se revisarán los 13 mil 205 millones de pesos que pide el INE para hacer los ajustes necesarios al presupuesto.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1xhg9mgHglkq2NJmW?e=4KNNQG](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xhg9mgHglkq2NJmW?e=4KNNQG)